



～やまちゃんコーチから～



定林寺立正保育園のみんな、げんきかな？
 サッカー教室はたのしかったね♪
 あついなかでのサッカー教室でしたが、げんきいっぱいボールあそびができました♪しっ
 かりコーチのおはなしをきいて、サッカーのルールもおぼえたね！
 これからもおそとでたのしくあそぼうね！またいっしょにサッカーをやろうね☆
 ありがとうございました(^▽^)

～先生から～

記入者 坂尾

遊びの中から子ども達が楽しくボールに慣れ、サッカーの基本を
 学ぶことができ、私たちも指導の仕方を学ぶことができました。
 本当にありがとうございました。

記入者 功刀

子ども達は、サッカー教室をとっても楽しみにしていたようです。工
 夫された中身の濃い内容で、3人コーチにも来てもらい子ども達
 も楽しかったようです。子ども達が、素直にうれしさを表現してい
 る姿がよかったと思います。よい年もよろしくお祈りします。あり
 げありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
 らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお祈り致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会